



Domingo28/11/2021

UNIVERSIDAD DEL SURESTE (UDS)

ALUMNA: FATIMA GUADALUPE LOPEZ MORALES

LICENCIATURA: MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

DOCENTE: BARREDA ROBERTO GARCIA SEDANO

MATERIA: INTRODUCCION A LA HISTORIA DE LA MEDICINA VETERINARIA
Y ZOOTECNIA

TEMA: FORO 1

La creación de veterinaria de la unam

En México existen más de 1040 especies de aves entre residentes y migratorias. El mexicano por su idiosincrasia, siempre ha gustado de tener aves en su casa, dicha tradición se remonta hasta las épocas prehispánicas, en donde Moctezuma Xocoyotzin

Malnutrición, debido a que se desconoce la alimentación de las diferentes especies. Como ejemplo de lo anterior podemos mencionar que una costumbre muy arraigada es darles de comer a los loros semillas de girasol y a los canarios alpiste como único alimento

Trastornos respiratorios ocasionados por errores en el alojamiento de las aves, ya que éstas son muy susceptibles a corrientes de aire, cambios bruscos de temperatura, aerosoles, Loros, guacamayas, cacatúas, agapornis, ninfas, periquitos, canarios, finches, palomas, codornices, águilas, aguilillas, halcones, búhos, lechuzas, patos, gansos, cisnes, gallos y gallinas, pavos reales, etc.

Traumatismos por accidentes o ataques de depredadores. Trastornos de comportamiento, siendo las aves especies muy inteligentes y sensibles son afectadas directamente por un mal manejo la anatomía, la fisiología, alimentación y el comportamiento son muy diferentes entre los distintos géneros de aves.

FUNDACIÓN DEL HOSPITAL

El origen de la creación del Hospital de Aves de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Nacional Autónoma de México, surgió durante una plática informal con el Dr. José Antonio Quintana López en el año 2004 cuando regresé después de varios años de estar ausente de la Universidad.

Durante la Conversación con el Dr. Quintana (que en ese entonces era el jefe del Departamento de Producción Animal: Aves) le manifesté que posterior a haber trabajado durante diez años en la industria avícola nacional, realicé una especialidad en medicina

El proyecto se puso en marcha en el mes de abril del año 2004, el inicio fue modesto y no sin ciertas dificultades; sin embargo, se improvisó un consultorio dentro de un cubículo del área de académicos del Departamento, el cual contaba con una mesa,

El nuevo espacio que se ocupó, si bien era más grande que el anterior resultaba insuficiente para la creciente demanda del servicio. En ese sólo cuarto se contaba con la mesa de exploración, las jaulas, las incubadoras, los gabinetes para medicamentos y ahí mismo se preparaban las dietas y se realizaban las intervenciones quirúrgicas

LOGROS DEL HOSPITAL DE AVES DE LA
FMVZ-UNAM DEL AÑO 2004 AL 2019

Reconocimiento de la Association of Avian Veterinarians de Estados Unidos por fomentar el desarrollo y difusión de la medicina aviar en México

El hospital ha sido pionero en el diagnóstico bacteriológico, histopatológico, parasitológico y tratamiento de muchas enfermedades infecciosas y trastornos de las aves que anteriormente se desconocían en nuestro país

Enfermedad de Pacheco (Herpesvirus),
• Enfermedad de dilatación del proventrículo (Bornavirus),
• Enfermedad del pico y la pluma (Circovirus),

• Enfermedad de atrofia de pluma o muda francesa (Papilomavirus), Traqueítis de los loros amazonas (Herpes virus),
• Megabacteriosis (Macrorhabdus ornihogaster),
• Micosis ocular en Agapornis (Giocladium spp.)